

	Holder GmbH Oberflächentechnik	IMH 001
		012/11.11.2024
	Integriertes Managementhandbuch	Seite 46 von 118

5.2.6 Energiepolitik

Die Energiepolitik ist folgendermaßen definiert:

Energiepolitik

Neben der Qualitäts-, Arbeitssicherheits- und Umweltpolitik hat die Leitung der Holder Oberflächentechnik die Energiepolitik formuliert und intern kommuniziert. Die Beachtung der Aussagen der Energiepolitik ist für alle, für die Firma Holder tätigen Personen verpflichtend:

- Energiemanagement und die stetige Optimierung der energetischen Leistung sind zentrale Aufgaben der Holder Oberflächentechnik.
- Die Holder GmbH Oberflächentechnik strebt kontinuierlich nach der Verbesserung der energiebezogenen Leistung und des Energiemanagements.
- Im Rahmen unseres Energiemanagementsystems werden realistische, abgestimmte, wirtschaftlich machbare und erreichbare Ziele in Übereinstimmung mit den rechtlichen Rahmenbedingungen und dieser Energiepolitik festgelegt. Im Energiemanagementprogramm werden die zur Zielerreichung notwendigen Ressourcen freigegeben und die Verfügbarkeit von Informationen sichergestellt. Termine und Verantwortlichkeiten für die Zielerreichung werden festgelegt.
- Die Holder Oberflächentechnik versteht die gesetzlichen Bestimmungen als unbedingt zu erfüllende Mindestanforderungen und strebt unter Berücksichtigung der wirtschaftlichen und technischen Möglichkeiten ein höheres Maß an Optimierung der energiebezogenen Leistung und des Energiemanagementsystems an.
- Die Ziele und Einzelziele werden in Abstimmung mit dieser Energiepolitik festgelegt und regelmäßig überprüft.
- Die Holder Oberflächentechnik berücksichtigt bei Auslegungs- und Beschaffungsvorgängen zur Verbesserung der eigenen Energieeffizienz die angebotene energetische Leistung von Produkten und Dienstleistungen
- Die Aussagen dieser Energiepolitik werden aktiv intern kommuniziert und sind für alle Mitarbeiter und interessierte Parteien der Holder Oberflächentechnik zugänglich.
- Diese Energiepolitik der Holder Oberflächentechnik wird regelmäßig im Rahmen des Managementreviews auf Angemessenheit und Eignung überprüft und ggfls. angepasst.